
Sherlyn: &quot;Voy hacer un disco y espero que nos vaya muy bien&quot;
Viernes, 24 de Febrero de 2012 12:08

Sherlyn, quien ya se encuentra en el estudio de grabación en Miami (Florida), añadió a través
de su cuenta de Twitter junto a una fotografía: “Voy hacer un disco y espero que nos vaya muy
bien&quot;. La actriz de Una familia con suerte aseguró que con ayuda ...Leer todo el artículo
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.generaccion.com/noticia/143428/sherlyn-voy-hacer-disco-espero-que-nos-vaya-muy-bien&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABAg6Sf-gRIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=PeFsW1CuTy0&amp;usg=AFQjCNFS2NCJhvFGIyXDflnb_Z3agNRsOQ

